



# 桜 通 信



## 明日からワクワク夏休み!! 40日間の夏休みを有意義に過ごそう!!

今年の桜谷小学校は17名の新生を迎えてのスタートでした。その1年生も、4月に比べるとずいぶんと学校生活に親しみ、毎日を楽しみ過ごしています。学習面でも、鍵盤ハーモニカを吹き、絵の具を使って絵を描き、足し算・引き算を習い、時計が読めるようにもなってきました。どの学年の子どもたちも成長しました。また、おかげさまで、子どもたちに大きな怪我や事故もなく、無事に夏休みを迎えることができ大変喜んでます。これも、保護者や地域の皆様方のご協力やご支援のおかげだと感謝しております。

さて、振り返ってみるといろいろな行事や活動に子どもたちの頑張りが見られた1学期でした。校内音楽会、たんぼの子(田植え)、サツマイモ植え、ミニ運動会、朗読集会など、いろいろな機会に子どもたちの素晴らしさを発見しました。音楽会や朗読集会では、毎日、一生懸命に練習する姿が光りました。中には家でも頑張った人がありました。サツマイモ植えやミニ運動会では、5、6年生がリーダーシップをとり、下級生に優しく上手に関わってくれました。そしてなんと  
言っても5、6年生は児童会活動で全校のみんなが楽しく過ごせるように、「みんなのための活動」に取り組んでくれました。朝の挨拶運動、募金活動、ミニ運動会、紙ひこうき大会、草引き大会、通学路のゴミの回収など、本当に多くの活動に頑張ってくれました。

### 楽しかったミニ運動会

元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。遊びいっぱい、勉強コツコツ、充実した夏休みを過ごしてください。

2学期にも「運動会」「学習参観」「マラソン大会」「修学旅行」など多くの行事があります。是非とも、多くの方々にご来校いただき、子どもたちの頑張る姿を見てあげて欲しいと思います。明日からは、ワクワク夏休みです。9月3日(月)には、みんなの  
(校長 深井 実)

## 充実した夏休みに向けて ~3つのポイント~

今年の夏休みは少し長い40日間です。少しでも充実した夏休みにするために、親子で次の3つのことを話し合ってみてはいかがでしょうか。何も意識せず、だらだら~っと夏休みに入るのではなく、「今年の夏休みは、こんな休みにしたい!!」というものを持ってスタートしたいものです。子どもだけでは無理なこともあります。お父さん、お母さんのちょっとした声かけや気配りで子どもの頑張りにスイッチが入ります。規則正しく、遊びもいっぱい、宿題も充実した夏休みが過ごせるようご協力をお願いします。

### 1. つくりあげよう!!

毎日の基本的な生活のリズムをつくろう!!

「早寝、早起き、朝ごはん」 ラジオ体操への参加 テレビやゲームのルール

### 2. がんばろう!!

宿題や1学期の復習を頑張ろう!! (家庭学習の習慣を身につけよう!!)

学習時間の目安=学年×10分+10分

例えば 6年生=6×10分+10分=70分

毎日決まった時間に決まった場所で頑張ろう!!

### 3. まもろう!!

「自分の安全は自分で守る」の意識を持とう!!

(危険な遊び・交通ルールなど)

遊びに行くときの約束を守ろう!!

「だれと」「どこへ」「何をしに」「いつ帰る」

